

# Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Dialogis, Teguhkan Sinergitas Demi Kondusivitas Desa Mandrajaya

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 22, 2024 - 14:44



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Dialogis, Teguhkan Sinergitas Demi Kondusivitas Desa Mandrajaya*

*Ciemas, Sukabumi* – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah Desa Mandrajaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Desa Mandrajaya, Bripka Zainal Mufti Farid, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan patroli dialogis pada Jumat, 22 November 2024, pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Zainal berdialog langsung dengan staf Kecamatan Mandrajaya untuk mendengarkan aspirasi, masukan, serta menyampaikan imbauan penting terkait keamanan. Salah satu poin yang disampaikan adalah nomor kontak hotline layanan pengaduan Polres Sukabumi dan Polsek Ciemas, guna memudahkan masyarakat dalam melaporkan masalah yang membutuhkan tindakan kepolisian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan beberapa imbauan, antara lain:

- Mengajak masyarakat untuk menjaga lingkungan tetap kondusif dengan membentuk dan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta menghindari perilaku yang memicu gangguan kamtibmas.
- Mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal seperti pencurian kendaraan bermotor, dengan memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
- Menghimbau kepada para orang tua untuk memastikan anak remaja mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna mencegah keterlibatan dalam tindakan kriminal atau menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran.

Selain itu, kegiatan ini juga mempererat sinergitas antara Polsek Ciemas dengan pihak Kecamatan dalam upaya menciptakan lingkungan desa yang aman dan kondusif.

“Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama menjaga keamanan lingkungan, serta memanfaatkan layanan pengaduan untuk melaporkan hal-hal yang mencurigakan. Sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman,” ujar Bripka Zainal.

Kegiatan DDS dan patroli dialogis ini merupakan bentuk nyata kepedulian Polri terhadap keamanan masyarakat, serta komitmen untuk hadir memberikan pelayanan terbaik di tengah masyarakat.